

岡崎市立根石小学校



たかがスリッパ されどスリッパ

す。しかし、時代の流れとともに、その場面はだんだん少なくなりつつあります。 そんな中、学校のトイレは、スリッパに履き替えて使用するようにできています。学 日本の文化の一つに、「履物を脱いだり、履き替えたりする」というものがありま 教務主任 井上義規

と思います。ましてや、使い終わったスリッパを整頓するなどということは、とても手 間だと思っていることでしょう。 大型商業施設は、ほとんどが、履物を履き替えずに使うようになっています。 子供たちにとって、上履きをスリッパに履き替える作業は、面倒だと感じるものだ

いと思いますが、今どき、そのように使うトイレは、あまり目にしません。飲食店や 校のトイレがこのような形なのは、校舎が造られた時代背景や衛生面での理由が大き

ような指導をするのでしょうか。考え方はいろいろあると思いますが、私は、こう思い でも、学校では、「使い終わったスリッパは整頓しましょう」と指導します。なぜ、この

できなければ、何もなすことはできないのではないでしょうか。そして、この行為は、自 が何かをなすためには、努力も時間も必要です。トイレのスリッパをそろえることすら 分のためでなく、次に使う人のためになることなのです。 かな時間でできることをおろそかにして、いったい何がなせるのかということです。人 使い終わったスリッパをそろえるために必要な時間は、わずか数秒です。この、わず

と思います。「たかがスリッパ(されどスリッパ」です。 根石小のトイレのスリッパは、そろっている所を多く見かけます。素晴らしいことだ

> この写真の中にも 四葉がありますよ。 見つけられたら 幸運がおとずれる かも?





根石の花鳥風月

クローバー(シロツメクサ)

マメ科の植物です。校庭にも多く見られます。通常は3枚の葉ですが、まれに4枚のものがあり、これを見つけた人には幸運が訪れるという言い伝えがあります。ちなみに、葉が5枚以上のものも発見されていて、ギネス記録は、56枚だそうです。こんなに多くの葉があったら、幸運がたくさん訪れそうですね。

スパ めったう、 すっぱ かた くこん 的 やて こう 14 で こう 15 で かなさんも、 四葉のクローバーを手に入れて、 幸運 をつかんでみては ?

5月の根石つ子あれごれ

委員長任命式

校長先生から、各委員会の委員長が任命されました。 決意表明の言葉からは、責任とやる気を感じました。







テレビ放送で、不審者に遭遇したらどうしたらよいのかを お話していただきました。先生たちも講義を受けました。

防犯教室







クラブ開始

昨年度少しの回数しかできなかったクラブ活動ですが、 本年度は、感染症対策のもとスタートしました。







毎年、岡崎中央図書館「りぶら」から各学級単位で本の 貸し出しを受けています。今年度も貸し出しが始まりました。

りぶら図書貸し出し







根石で子の生活

かかりをがんばっているよ

には、いきものがかりになりました。いつも、きょうなりました。いつも、きょうなりました。いつも、きょうしつのはなにみずをあげていしつのはなにみずをあげているなは「いいよ」といってくれるかな。

いま、がんばっていること

一年竹組 酒井 しえいたれからも、がんばりたいでもらえるとだってから、じをかくことをがんばっています。じょうずにかくことはおずかしいけれにかくことはおずかしいけれいのくことはおがしいけれいのです。

二年生でがんばりたいこと

わたしは二年生になったの二年松組 坂口 しほ

っきしが大けきごっき生舌とおもいます。で、一年生にやさしくしたい

くりました。「ぎゅっ」とす

つシリーズです。

これからも図書室でい

ろ

おたしが大すきだった生活がのこれでして、お手本になりたいであれたいです。として、おきなかぶ」のことをおってあげたいです。

たくさんの友だち



どろだんごづくり

みんなで、どろだんごをつ二年風組 ふくた かな

8

いたんていシリーズとひみ

その中で一番

好きなの

は

が、だいすきです。が、だいすきです。ぴかぴかのだめになります。ぴかぴかのだんごをつくることが、たのしかになります。ぴかぴかのだめになります。さらさ

新しくはじまった学校生活

まま年は、コロナウイルス きょ年は、コロナウイルス り年はしぎょうしきから学校 に行けて、とてもうれしいで に行けて、とてもうれしいで に行けて、とてもうれしいで に行けて、とてもうれしいで に行けて、とてもうれしいで なっだから、べん強やうん動 を教えてもらう時間を、今ま でより大事にしたいです。 でより大事にしたいです。 るようにがんばりたいです。

学校で一番好きな場所

です。 三年梅組 浅井 千晴のいろいろな本に出あえるからまです。なぜ図場所は、図書室です。なぜ図場所は、図書室です。なぜ図のです。

がんばれじゅ業 がんばれじゅま

四年松組 鈴木 悠月 四年松組 鈴木 悠月 四年松組 鈴木 悠月

いていきたいです。 た。じゅ業でしっかり考え、た。じゅ業でしっかり考え、たっぱっないましっかり考え、



根 石 小学校 いをき

た いことはそうじです L 四年生 階 配ぜ が ん室 莉

てい を見ると、 . ک 食 が () ろう下を担当してい た たく いう せ 7 ると、早くきれいにしたたりします。そのよごれていたり、足あとがつい後のろう下は、ごはんが 取り組 るよう、しっ ぜん室前 みんながた さん通り 気持ちが んで のろう下 わ ·ます。これ 気持ちよく ・きたい かりとそ () 、てきま ます。 は、 で

み ん なのために 動くこと

伝 科 1= \bigcirc ほ ころ手伝いです。今らくが五年生で頑張ってい五年松組 棹F とはお手伝いる 任 父業 で、 て働くことの せていましたが、 Ш 洗 いなど、 家での料理 など家事を 大 切 族 理 さを のの手庭 今まいに

る

ようにがんばります。

五

年

生の

時

は、

ボ

が

0

げ っお b で 7 世 れるような高学年でいたら手を差し伸べ たら手を差し伸べてを頑張りたいです。一 す。 たあ困

「あ ŋ がとう」と 言 葉をもらえるように

なり 家事 私 が大変そうです。 ました。お \mathcal{O} 母さんは今まで お姉ちゃ 5 年竹 んは高 弁当づくり より くりな É 奈

んがうれしそうに分でたたんでいる お手伝いがぬ 家事 う」と言ってくれ がの ました。 とう」という言葉をもらえ あ 手 る日 はとても大変だと気づき れしそうに これ をして、 せん からも 終 L ^{がわったとき、} 、ると、 たくも まし また 「あ お であり 「あ た。 V) お 0 の母さ を自 が 私と

全 六年竹組 三浦 並校児童のお手本をめざし て

るた 員 長 わ 根に た 六年竹 にどうす 石小学校をよりよくす なりま しは、企 L た。 ればよい 画委員会の委 委員会で 美空

型コロ

ナウイ

ル

ス

影

活が思うように

できま

員として、 これ

低

年 石 の小

から

は

根

7 生 は ま コロ ナ L 合 Ź 活 ス 動 を

習をし

7

いま 今も

ず。

秋

0 できる

せ 6

自

分

で

練

胸は、

が訓

んば

ります。

校

「全力を尽く

、せ」を 大会で

では症 動に に崎 を続けて、 対し していきたいです。 市 また、委員長として、 \bigcirc カして、 Ġ で一番の、 影 たいです。 れて ても思い きょうで () みんなの 根 ま やり す 自まん 石 が、みできる 小学 すのお手本して、だれ んの学校 あんな あんな 動い

全 力を尽く せ

なり

と思 した。 掲 部 つくように練 げ L 29 四 しました。 () 年 7 年 -生の時 生の時、 六年松 バレー 習に は、 ってきまし 私 -ボール部に入 は 基礎 毎年 取 野 l) 瀬 なが身に 自 組 した。 温みま

目標で をみがきまし な 大 会を そして六年生 がる ように、チ 悔いなく終えることが 0 今、 4 ワ 最 ル] 後 0 ŋ

17日(木)

18日(金) 授業参観(分散)→中止

21日(月) 根石っ子タイム 23日(水) 5時間授業、一斉下校

24日(木) 6時間授業、歯科検診 25日(金) チャレンジテスト

28日(月) 委員会

※感染症の状況などにより予定を 変更する場合があります。

1日(火) 体力テスト

体力テスト 2日(水)

3日(木) 朝会、体力テスト 一斉下校

委員会 7日(月)

10日(木) 読書集会(テレビ放送) 一斉下校

14日(月) クラブ⇒中止 (根石っ子タイムに変更)